



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

461. Preguntas para respuesta oral en Comisión

POC/000033-01

Pregunta para respuesta oral en la Comisión de Familia e Igualdad de Oportunidades formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Miguel Ángel García Nieto, relativa a balance del Programa de la Universidad de la Experiencia para prevenir la dependencia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 26 de enero de 2023, ha admitido a trámite las preguntas para respuesta oral en Comisión POC/000021 a POC/000039.

Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León y a la Presidencia de la Comisión correspondiente.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 26 de enero de 2023.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

D. Miguel Ángel García Nieto, Procurador perteneciente al Grupo Parlamentario Popular de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta a la Junta de Castilla y León para su contestación Oral ante la Comisión de Familia e Igualdad de Oportunidades.

ANTECEDENTES

La actividad intelectual promueve el envejecimiento activo porque aprender implica tener en forma la mente. El Programa de la Universidad de la Experiencia no solo supone una actividad de aprendizaje, también un acercamiento a la cultura y una promoción del intercambio generacional, entre otras cuestiones. En definitiva, supone una visión activa, positiva y dinámica de las personas mayores.

Desde su puesta en marcha, en 1993, este Programa ha tenido un continuo proceso de evolución en sus contenidos, metodologías y espacios de participación, en función de las demandas que las personas mayores han ido realizando desde sus inicios.

¿Cuál es el balance del Programa de la Universidad de la Experiencia para prevenir la dependencia?

Valladolid, 9 de enero de 2023.

EL PROCURADOR,
Fdo.: Miguel Ángel García Nieto